

V Congreso Nacional de Alzheimer

25-10-2012

El Palacio de Congresos y Auditorio Kursaal de San Sebastián acogió los días 25, 26 y 27 de octubre, el V Congreso Nacional de Alzheimer organizado por CEAFA, la SEN y SEEG.

En él se reunieron más de 600 personas, entre profesionales sanitarios y trabajadores del movimiento asociativo.

El congreso, en el que se combinan ponencias, talleres prácticos y sesiones de formación, tiene un doble objetivo: por un lado, reivindicar el papel de todos los profesionales sanitarios en el itinerario que el paciente con enfermedad de Alzheimer recorre en el Sistema de Salud; y por otro, reconocer y reforzar al familiar cuidador como agente activo en el proceso socio-sanitario, pero también como objeto de atención del mismo. Asimismo, cabe destacar los títulos de algunas de las ponencias que centraron la atención, como es el caso de "Avances y futuro inmediato de la investigación en Alzheimer", "La necesidad de un Plan Nacional de Alzheimer", o "Nuevas terapias para la enfermedad de Alzheimer".



[Volver](#)